

Noticia

La Princesa de Asturias inaugura el nuevo centro de preparación laboral de la Fundación Aprocor

Su finalidad será preparar a personas con discapacidad intelectual para su futura incorporación al mercado laboral, así como mejorar su autonomía personal y profesional.



Guiada por algunos jóvenes con discapacidad intelectual

Usuarios del centro, S.A.R. la Princesa de Asturias pudo conocer estas nuevas instalaciones de la <u>Fundación Aprocor</u> en el madrileño barrio de Las Tablas, donde se ofrecerá formación en diversos ámbitos: hostelería, jardinería, o corte y confección, entre otros. Doña Letizia conversó con los alumnos sobre las enseñanzas que reciben y las particularidades que se van a encontrar en el mercado laboral.

En la visita también participó personal docente, trabajadores del centro, colectivos implicados en el apoyo a personas con discapacidad, y familiares de éstas. Acompañaron a Doña Letizia, y le explicaron los objetivos marcados con la puesta en marcha de este nuevo centro.

Al acto asistieron otras autoridades, como el consejero de Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Jesús Fermosel, la delegada del Área de Gobierno de Familia, Servicios Sociales y Participación Ciudadana del Ayuntamiento, Dolores Navarro, y el presidente de la Fundación Aprocor, Ramón Corral.

Espacio de inclusión y oportunidades

Bajo esta denominación, el centro dispone de 3.100 metros cuadrados construidos en una parcela de 6.000 metros cedida por el Ayuntamiento de Madrid.



En ella se habilitan los talleres de formación, eminentemente práctica, y también de actividades lúdicas, así como buen número de salas polivalentes que podrán ser aprovechadas por los vecinos. Cinco aulas de formación, cuatro aulas taller, un invernadero, dos salas-gimnasio, dos salas de reuniones, y dos comedores de gran capacidad completan las instalaciones.



